

COMITE DE QUARTIER EST-LE VILLAGE

Compte-rendu de la seconde rencontre avec les habitants.

Mercredi 21 Novembre 2018

Après une présentation rapide de notre comité et de notre rôle, nous avons écouté les demandes des columérins de notre quartier.

***RUE GILET**

La vitesse des usagers qui circulent sur la Rue Gilet pose problème, tout comme les stationnements qui eux ne sont pas assez nombreux.

Les habitants souhaitent la mise en place de ralentisseurs car les vitesses ne sont pas adaptées et il est dangereux d'être piéton dans cette rue.

La même problématique est montrée du doigt Chemin du Page et boulevard Eugène Montel par exemple.

Les habitants demandent une aire de stationnement pour les deux roues (vélos et motos).

Ils demandent aussi une réfection de la route comme elle a été faite côté place de la Bascule avec le possibilité d'avoir des containers enterrés.

***ESPLANADE FRANCOIS MITTERAND**

Les véhicules qui arrivent de Tournefeuille notamment roulent bien trop vite et les conducteurs semblent oublier qu'il y a un « cédez le passage » que ce soit au niveau de la gare mais aussi et surtout au niveau de l'hôtel là où arrivent les voitures qui viennent de la voie littérale Sud.

Ne pourrait on pas mettre des « stop » qui pourraient aider aussi à fluidifier la circulation ?

***STATION TOTAL ET HABITANTS DU BOULEVARD EUGENE MONTEL**

Même si la station n'est pas sur notre quartier, elle impacte les habitants qui eux le sont dès lors qu'ils habitent le long du boulevard Eugène Montel.

Les habitants trouvent qu'il y a trop de pompes et que les nuisances des véhicules sont trop importantes notamment quand le rond-point est bloqué, la circulation se trouve impactée, et ils ne comptent pas les incivilités (klaxon...).

De plus la station attire beaucoup de monde au niveau de sa boutique sans avoir assez de place de stationnement.

Les habitants souhaitent aussi afin d'avoir moins de bruit, que des arbres de 2M de haut au moins soient plantés le long de la route côté immeubles, et ce aussi afin de profiter d'un coin de nature (pareil le long du centre des impôts).

***CHEMIN DE L'ARIZE**

Il n'y a malheureusement pas de trottoirs à droite ce qui reste problématique aux abords d'un établissement scolaire mais aussi pour les riverains.

Toujours au niveau de ce même chemin (mais aussi du quartier), pourquoi les lignes électriques ne sont pas encore toutes enterrées ? Ne peut on pas le faire ?

Apéritif offert à la fin par le comité de quartier, dans une parfaite convivialité.